
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 

1. Welche Möglichkeiten haben wohnungslose Menschen in der Stadt Halle (Saale) sich 
tagsüber, vor allem bei winterlichen Temperaturen, in Räumen aufzuhalten? Wie wird 
dabei den Bedingungen der derzeitigen Pandemie Rechnung getragen? 
Gibt es weitere Möglichkeiten der Unterstützung? 
 

2. Gibt es seit Beginn der Pandemie mehr wohnungslose Menschen in der Stadt Halle 
(Saale)? 

 
3. Gibt es die Möglichkeit, wohnungslosen Menschen einen Corona-Schnelltest 

anzubieten? 
 

4. Wie werden wohnungslose Menschen angesprochen, damit auch sie die Möglichkeit der 
Impfung gegen COVID 19 annehmen können? 
 
 

 
Gez. Dr. Bodo Meerheim 
Vorsitzender der Fraktion  


